

Er kam aus dem Schnee

Winterspecial mit Vegeta und Bulma

Von Ithildin

Kapitel 7: Das Date

Er lächelt ebenfalls, wenn auch noch immer etwas verunsichert, so wirkt es zumindest im Moment.

„Na ja was würdest du dann von einem gemütlichen Abendessen in der City nach Feierabend halten? Ich würde dich nämlich gerne heute Abend als meinen Gast entführen!“

Sagt er anschließend schon wesentlich locker, aber ich kann dennoch deutlich heraus hören, dass seine Stimme dabei leicht vor Nervosität zittert.

„Oh...ich...also sehr gerne, das wäre nett! Das würde ich wirklich sehr gerne tun Ikito, ich amm...freue mich drauf nachher mit dir zusammen zu sein!“

Antworte ich ihm angenehm überrascht, wobei ich ihm mein schönstes Lächeln schenke.

Er strahlt mich sichtlich erleichtert an.

„Oh was echt wow.....klasse!“

Hmmm...na gut in dem Fall bis nachher also, ich hol dich so ca. gegen 19:00 Uhr ab wenn dir das recht ist?“

Sagt er danach verblüffend begeistert, mit einem nahezu jugenhaften Grinsen auf den Lippen.

Ich sehe ihn mit einem leicht argwöhnisch hochgezogenen Augenbrauen an, er ist einfach genial und ich mag seine Art sehr, aber ein Spinner ist er trotzdem irgendwie und ein Lügner auch...aber ich muss zugeben ein äußerst charmanter.

„Gut also abgemacht, so gegen 19:00 Uhr wäre mir recht, ich denke das geht in Ordnung so!“

Ich sende ihm noch ein kleines verstohlenes Handküsschen nach, dann schließe ich die

Ich werde augenblicklich knallrot.

„Ach Quatsch, was du schon wieder denkst...spinnst du?! Hey ich will ihn doch nicht gleich am ersten Abend mit ihm in die Kiste, wir kennen uns doch kaum, nun mach aber mal halblang!“

Doch Chichi zuckt gelassen die Schultern.

„Ach das seh n wir Japaner nicht so furchtbar verbissen, wenn s passt und die Beiden sich mögen und gut verstehen, kann das durchaus schon mal passieren, hab ich selber schon erlebt!“

Fügt sie feixend hinzu.

„Ach aber nicht zufällig mit Son Goku oder?“

Frage ich sie daraufhin total entsetzt, doch meine beste Freundin grinst mich nur vielsagend an.

„Oh man, du bist ja furchtbar!“

Antworte ich ihr daraufhin merklich erschrocken.

„Hey damit das klar ist...ICH bin aber nicht DU, ich will ihn zwar haben, das geb ich ja zu, aber nicht schon gleich heute Nacht...okay?“

Entgegne ich ihr anschließend energisch.

Chichi nickt mit verständnisvoller Mine.

„Okay....okay hab ja schon verstanden....krieg dich mal wieder ein.“

Doch dann lacht sie plötzlich, wobei ihr spontan folgende Feststellung herausfährt.

„Oh man du willst ihn wohl eher mit deinem überragenden Intellekt verführen, puhhh...na ich weiß nicht...ob das mal gut geht?“

Sie stoppt und sieht mich abwartend an.

„DAS ist mir ehrlich gesagt egal, wenn er mich mag, akzeptiert er es und basta! Dann nimmt er mich wie ich bin!“

Sage ich grollend zu meiner ansonsten besten Freundin, die mir im Moment mit ihrem zuweilen etwas losen Mundwerk jedoch ziemlich auf den Keks geht...und noch eins, für mich ist diese Diskussion hiermit vorerst beendet. Ich meine Ikito oder besser Vegeta ist ohne Zweifel ein toller Kerl und ich bin mir ziemlich sicher, dass er nicht nur darauf aus ist mich in die Kiste zu kriegen, um mich danach wieder zu vergessen, wie es schon so viele andere Männer vor ihm getan haben. Also noch so einen Rückschlag

könnte ich was ihn betrifft wahrhaftig nicht verkraften. Dafür mag ich ihn inzwischen einfach zu gerne. Aber er ist schon gar nicht der Typ dafür, ich hab es im Gespür, das passt einfach nicht zu ihm....na ja zumindest hoffe ich das.

Aber vielleicht habe ich dadurch ja auch ganz gute Chancen sein Herz für mich zu gewinnen. Doch ICH möchte den Zeitpunkt ganz alleine entscheiden, wann und ob ich überhaupt mit ihm zur Sache kommen will.

Und heute Abend will ich ihn jedenfalls erst mal besser kennen lernen und sonst gar nicht`s, soviel steht für mich fest!